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設業の求人倍率がなんと20倍です！ これだけ厳
しい数字、採用活動ですが毎年新入社員が入社

してくれ、そして4月には新しい仲間が３人江口グルー
プに加わりました！ とても有難いことです。しかし入社し
たことがゴールじゃなく、これから新入社員たちが一人
前となって活躍することが大事ですし、そのために教育
が大事になってきます。

日こういう本を読みました。「Z世代さとり世代の
上司になったら読む本」という本です。企業に

は様々な世代がいます。それぞれの時代に、いろんな
社会情勢や環境があったから、それぞれの価値観や考
え方が違うのが当たり前です。だからいつの時代も「最
近の若者は」という声があるのは仕方がないなと思いま
す。でも同じ会社で働いていると「仕方がない」の一
言で済まされない場合が多々あります。この本はそんな
風に若手との世代間ギャップに悩んでいる人、困ってい
る人にはぜひ読んで欲しい本です。
　この本の最初に「どうすれば世代間ギャップを縮める
ことができるのでしょうか？ 答えは一つ私たちが『変わ
る』ことです」と書かれています。この本の著者竹内義晴
さんは50歳ぐらいの方です。要するに若い人たちが変
わるのではなくて先輩上司が変わらなくちゃいけないと
いうことを書いてあるのです。
　ここ数年の環境や社会情勢を見ているといろんなこと
が大きく変わり、新しいやり方や価値観が生まれてきて
いるのが今の時代です。この時代を生き抜くために、古
い考え方と新しい考え方、どちらが大事なのかというと、
僕は新しい考え方が大事だと思うのです。古い考えより
も新しい考え方を取り入れ変化し進化しないと未来がな
いと思います。
　だからこそ、若い子たちに古いやり方や考え方を押し
付けるのではなく、上の世代が新しい価値観を取り入れ
ることでより広い視野を持つことができると思うし、古
い考え方と新しい考え方と両方を持っていた方が強いの
ではないかとも思います。
　そしてお客様の価値観もどんどん変わってきています。
そんな中で若い人がどうのこうのとか言っている場合じ
ゃない時代がもうすぐそこまで来ているような気もしま

す。だから上司や先輩たちにはいろんなことを勉強し、
そして若い人たちの声をよく聞くことでお客様に対して
もよりよい対応ができるのではないかと思います。

かし、若いみんなにも伝えたいことがあります。
「上司や先輩が変わればいいとだけ思っていては

いけません」ということです。一番大切なことはお互い
を理解することです。今会社があるのは上の人達がいろ
んな時代を生き抜いてきたからこそです。僕の若い時は、
理不尽なこともいっぱいありました。でもそういう時代
でした。そして僕の先輩たちはもっと色々なことがあっ
たと思いますが、その時代はそうじゃないと仕事ができ
なかったし、生き抜いてこられなかった時代でもあった
のだと思います。若いみんなに同じことをしなさいと言
うことではありません。そんな時代があったからこそ今
があるし、そういう時代のことを理解し、感謝しなくては、
未来に向かって進むことができないと思います。だから
こそお互いに是非理解することを忘れないで欲しいと思
います。
　そしていつの時代も教育には大切だなって思う言葉が
あるのです。
「やってみせ、言って聞かせて、させてみせ、ほめてや
らねば、人は動かじ」
太平洋戦争の日本軍連合艦隊司令長官の山本五十六さ
んの言葉です。まずは上の人がやって見せて、ちゃんと
説明して理解してもらう。そして下の者に実践させてみる。
最後にその行為をしっかりと褒めてやらないと人は動き
ませんってことです。ここ最近は人を教える時に褒めなく
ちゃいけないって言われています。しかしこの山本五十六
さんの話は70年前80年前の話です。その当時から人を
褒めるってことは非常に大事なことなのだと分かる言葉
です。だから褒めることは今に始まったことではなく、
いつの時代も人を褒めること、そして感謝することが大
切なことですし、人を教育するためにも大事なことなの
ではないかと思います。
　結局大事なことは人と人とのつながり、コミュニケー
ションです。若い子が育つ環境を江口グループでもしっ
かりと作り、若い社員たちが一人前になることを楽しみ
にしています！

  若い社員を育てるために、新しい価値観を受け入れ、
お互いを理解するコミュニケーションが大切です

江口グループ　代表取締役社長　江口　充
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江口グループ現場だより

さんこんにちは！CHIKACO姉さんです。
【CHIKACOの部屋】にクリエイション江口のドライ

アイスマン 刀祢 紀大くんが遊びに来てくれました♪ 初登
場の刀祢くん。始まる前はとても緊張している様子でした
が、撮影が始まると、落ち着いてドライアイス洗浄のこと、
プライベートのことなど話してくれました。
　ドライアイス洗浄を初めて見た時「面白そう！ やってみた

い！」と思い入社を決め、江口グループの仲間になってくれ
た刀祢くんも4月で2年目です。普段の彼はほのぼの系で
すが、仕事の話をしている時は、なんだか凛々しくて堂々
としていました！ 話を聞いていて、なんだかジーンとして少
し泣きそうになったのは内緒です(笑)。

事をしていて1番嬉しかったことは・・？
その答えはぜひ動画をご覧ください！

　そして、動画の最後には就活を頑張る学生さんへのメッ
セージもあります！ 就活中の皆さんにはぜひ見て頂きたい
動画に仕上がったので、見て頂けると嬉しいです♪
　仕事もSNSも頑張っている刀祢くんの動画は、下のＱR
コードから(^^)。これからも刀祢くんの活躍が楽しみです♪

春から2年目の刀袮くんです。

笑顔が輝いていますね♪

ドライアイス洗浄をしている刀袮くん。

これからの活躍が楽しみです！

同じ現場で働く協力会社の

皆さんとも行いました！ 周りに砂やほこりが飛ばないように

気を付けて行いました。

皆さんが触るとこ
ろは

細かく消毒をして
います。

さんこんにちは。総務部の村木です。
江口組の若手社員を中心として取り組みを行って

いるＳＤＧｓ活動、「えぐチャレンジ」。
り組みのひとつに、「住みよい環境づくり」を目標に
掲げているものがあります。この目標を達成するた

めに、先日、工事部の方は現場周辺の清掃、事務所勤務の
方は会社周辺の清掃を行いました。
　日ごろ清掃活動は行っていますが、この日はいつもより
丁寧に行うことを意識して皆さんと取り組みました。
　身の周りをきれいに保つ行動は現場の安全管理にもつ
ながりますし、事務所では、いらしてくださったお客様が不
快な思いをされないように、綺麗な会社だと感じてもらえ
るようにと、細かな消毒と掃き掃除を心掛けました^^✿
　引き続き、えぐチャレンジで掲げた目標を達成できるよ
うに頑張っていきます！

江口組で取組まれているＳＤＧｓ活動、題して【えぐチャレンジ】
「住みよい環境づくり」に貢献すべく、現場や事務所では

定期的に清掃を行っています！

ようこそCHIKACOの部屋へ♪
ドライアイスマンが初登場！ ドライアイス洗浄って？
入社のきっかけは？ 若手ががんばる江口グループです！

取取

就活にも役立つ  ↑
刀袮くんが登場した
CHIKACOの部屋は
コチラから!

皆皆

皆皆
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　こんにちは、えぐです。花粉症の辛い時期となり、
ティッシュを抱えて現場で日々がんばっています。
　ぼくの担当している小松駅西口広場整備工事もほぼ
完成に近づいてきました。シンボルツリーとなる樹齢約
100年の大きな赤松がとても印象的です！

　西口広場の一般車駐車場も含め、全面供用開始も間
もなくですので、ぜひ生まれ変わった駅西広場をご覧に
なって下さい。
　北陸新幹線小松駅
開業まで残り１年とな
り、小松市の新しい玄
関口として皆さんに愛
される場所となること
を期待しています☆

　クリエイション江口の髙橋はるかです。
　今回は勝手口についてのお話です。
　最近、全国で相次いで起きている強盗事件。特に狙われ
やすいご高齢の方、お一人でお住まいの方はとても不安
だと思います。
　また、離れて暮らしているご家族を心配されていると思
いますし、私もすぐに行ける距離ですが、祖母が一人で住
んでいるので心配です。ニュースをみて、祖母が心配な事
はもちろんですが、困っている皆さんにも共有できるもの
はないかなと最近防犯対策の物を調べたりしています。
調べている中で、勝手口で防犯対策がされているものが
ありました！
　ピッキングや、ドアのこじ破りにも対策がされており、防
犯ガラスになっていて、ガラスが割られた時の対策もされ
ていました！ これなら祖母の家につけてあげたいと思った
ので、対策で考えていらっしゃる方にオススメです！

　勝手口以外にも窓など防犯対策でのお困り
ごとはありませんか？  防犯対策が心配な方は
ぜひ髙橋はるかまでご相談
下さい。
　お電話０７６１－２４－００１８、
もしくはQRコードをスマホ
で読み取り必要事項を入力
しご連絡下さい。

えぐの その8現場通信

おうちの防犯対策を強化しましょう！はるかの

お困りごと
解決！！

生まれ変わった西口広場

お問合せフォーム↑
はコチラ

安心！ 安全！ 勝手口

LIXILリ
シェントドア
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ご意見・ご感想などがざいましたら

ＳＮＳ または 同封してあります

アンケートハガキにてご連絡下さい！！

総務部
園井  彩梨愛

クリエイション江口
村上　昌洋工事部

畦地　翔葉

工事部
鳥巣  智恵美

こんにちは。4月になりましたね。
新生活をスタートさせた方、おめでとうございます。
今月も“わたしの好きな場所・風景”です。

工事部
嶋名　康平

クリエイション江口
刀袮　紀大


